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Petição 112/XI/2ª  
30 de Novembro de 2010 – 17h00 
 

RELATÓRIO DA AUDIÇÃO DO PETICIONÁRIO 

 

Peticionário: Ana Maria Félix Trindade Lobo 

  

Recebidos por : Deputados presentes na reunião da Comissão 

 

Assunto:           Pretendem que o serviço informático B-ON continue disponível sem encargos. 
 

Exposição:   

 

Em representação dos peticionários esteve presente Maria do Céu Costa, que começou por 

explicar as razões que estiveram na origem da apresentação da Petição. Perante a ausência de 

garantia da continuidade do acesso ao serviço informático B-ON, um grupo de utilizadores - 

professores, investigadores, técnicos e alunos - decidiu lançar a petição, chamando a atenção 

para a necessidade de se garantir a disponibilização deste importante serviço, sem encargos 

para as instituições de investigação e ensino superior. 

 

O Senhor Deputado Miguel Tiago (PCP) chamou a atenção para o facto de não ser conhecida a 

verba destinada a esse serviço, por força da sua inclusão numa outra rubrica, pelo que 

considerou prudente aguardar-se a transferência das primeiras tranches. Acrescentou ainda 

que o PCP apresentará um projecto de resolução, caso este assunto não esteja devidamente 

resolvido, aquando da discussão da Petição em Plenário. 

 

A Senhora Deputada Ana Drago (BE) considerou que a mobilização em torno desta petição 

poderá ter contribuído para o surgimento de respostas para este problema. Manifestou ainda 

a sua preocupação em relação ao facto de a verba para este serviço se encontrar inscrita numa 

outra rubrica, desconhecendo-se ao certo o seu montante. Assim, colocou à consideração dos 

Deputados a retenção da Petição na Assembleia da República até serem conhecidos os valores 

das primeiras transferências. 
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O Senhor Deputado Bravo Nico (PS) considerou que a resposta do Ministro da Ciência, 

Tecnologia e Ensino Superior não suscita quaisquer dúvidas, em relação ao futuro deste 

serviço. Questionou ainda a peticionária sobre a forma como surgiu a petição. 

 

O Senhor Deputado Michael Seufert (CDS-PP) considerou que os Grupos Parlamentares 

continuarão a acompanhar esta matéria e tomarão as diligências que entenderem, pelo que 

não se justifica a retenção da Petição. 

 

O Senhor Deputado José Ferreira Gomes (PSD) revelou a sua preocupação em relação às 

verbas inscritas para este serviço, acrescentando esperar que a resposta do Ministro da 

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior corresponda à intenção do Ministro das Finanças. 

 

A peticionária, Maria do Céu Costa, considerou que não há ainda evidência de que o assunto 

esteja ultrapassado. Esclareceu ainda que a Petição surge na sequência da alteração da 

inscrição da verba numa rubrica diferente e daí a indicação de que a mesma desaparecera. 

 

Concluiu, defendendo que esta base de dados constitui condição indispensável para a 

sustentabilidade da investigação em Portugal. 

 

A reunião foi gravada em registo áudio, que pode ser consultado na página da Comissão. 
 
 

Palácio de São Bento, 30 de Novembro de 2010 
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